



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISIÓN

28/06/2024

LEGISLATIVO

La diputada María Clemente irrumpe en foro sobre reforma judicial para reclamar injusticias contra mujeres trans

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- La diputada trans de Morena, **María Clemente García**, irrumpió en el primer día de los foros sobre la reforma al Poder Judicial que este jueves se inauguraron en el recinto legislativo de San Lázaro. García Moreno, con gritos, denunció que por jueces corruptos se ha incrementado la transfobia. “¡Este Poder Judicial liberó al asesino de Paola Buenrostro y al agresor de Natalia Ley! Por culpa de jueces corruptos, cada día crece la transfobia, que se ha incrementado en un 50 por ciento en contra de la población trans”, señaló.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5650?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5650&authkey=!AKbN3IBC5EPbyrk&ithint=video&e=EPh9wp>